

01.03.2021, 13:25

Trash-Nachschub: So schräg wird der ATV-Frühling!



Auch in der siebten Staffel "Das Geschäft mit der Liebe" ist **Gerhard Klein**(2.v.li.) mit anderen Single-Männern auf der Suche nach verführerischen Schönheiten.

ATV

Nicht nur "Das Geschäft mit der Liebe" geht in die nächste Runde. Bald gibt es auf ATV auch Neues aus dem "Gemeindebau" und mehr "Amore unter Palmen". Eines steht fest: Dem geneigten Trash-TV-Publikum dürfte es auf ATV in diesem Frühling keineswegs an abwechslungsreicher Unterhaltung mangeln. Denn nachdem nicht nur die dritte Staffel "Tinderreisen" mit Erotik-Sternchen Bella und der Dauerbrenner "Bauer sucht Frau" für Rekordquoten gesorgt haben, will der österreichische Privatsender den Appetit der Zuschauer gleich mit einer Reihe neuer Formate stillen.

"Tinderkönig" meldet sich zurück

Den Auftakt machen am kommenden Mittwoch in neuen Folgen die nimmersatte Männerrunde rund um "Lovecoach" Robert Nissl. Denn auch in der mittlerweile siebten Staffel ist **Das Geschäft mit der Liebe**noch immer nicht in trockenen Tüchern und ihre Lust auf osteuropäische Schönheiten ungebremst. Im Format **Roadtrip Austria**, das am Donnerstag seine Premiere feiert, begeben sich abenteuerlustige Influencer auf eine Tour durch Österreich. Hier gibt es ein Wiedersehen mit dem selbst ernannten "Tinderkönig" Luis, der auch in diesem neuen Format alle Register ziehen dürfte.